VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta de Compras Delegada en el Cuartel General del Ejército del Aire por la que se anula el concurso para el suministro de 41.000 uniformes de aeródromo.

Por orden de la superioridad, queda anu-Por orden de la superioridad, queux anu-lado el concurso público anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 100 y en el de Defensa («Diario Oficial del Ejército del Aire» número 51), de fechas 26 y 28 de abril, respectivamente, para el suministro de 41.000 uniformes de aeródromo, por importe límite de 151.700.000 pesetas, correspondiente al expediente nú-mero 11/84, del Mendo de Personal y 22/84 de esta Junta.

Madrid, 2 de julio de 1984.-El Teniente Coronel Secretario, Carlos Ramírez Isasi:—12.674-C.

Resolución de la Junta de Compras Delegada en el Cuartel General del Ejército del Aire por la que se anuncia concurso público para el suministro de una prensa hidráulica para reparación de ele-mentos dinámicos de helicópteros «Puma» y «Super-Puma».

Se anuncia concurso público para el suse anuncia concurso punico para el su-ministro de una prensa hidráulica para reparación de elementos dinámicos de he-licópteros «Puma» y «Super-Puma», por un importe límite de 3.400.000 pesetas, co-rrespondiente al expediente número 41.191 del Mando de Material y 37/84 de esta Junta

Plazo de entrega: Cuatro meses, y siem-

pre antes del 31 de diciembre de 1984.
Los pliegos de prescripciones técnicas, de cláusulas administrativas particulares y modelo de proposición, están de mani-fiesto en la Secretaria de esta Junta, sita en el Ministerio de Defensa (Cuartel Ge-neral del Ejército del Aire), plaza de la Mondoe

Las proposiciones irán acompañadas de la documentación exigida en dos sobres, cerrados, lacrados y firmados, uno, contecerrados, lacrados y firmados, uno, conte-niendo exclusivamente la proposición eco-nómica en duplicado ejemplar, y en el otro, el resto de la documentación. Se en-tregarán en mano en la Secretaria de esta Junta, de nueve a doce horas de los días laborables desde el siguiente a la publicación de este anuncio, hasta el día 6 de agosto de 1984.

El acto público de apertura de las proposiciones admitidas a licitación, se verificará el día 10 de agosto próximo, a las diez treinta horas, en la sala de sesiones de esta Junta de Compras

Los concursantes deberán constituir a disposición del excelentísimo señor General Presidente de dicha Junta, la fianza reglamentaria del 2 por 100 del precio límite.

El importe de los anuncios, será a cargo del adjudicatario.

Madrid, 3 de julio de 1984 —El Teniete Coronel Secretario, Carlos Ramirez Isasi. 12.673-C.

Resolución de la Jefatura de Aprovisiona-miento del Arsenal de Ferrol por la que se hace pública la adjudicación del concurso que se cita. 2E-0004/84.

Celebrado el concurso anunciado en el *Boletín Oficial del Estado» número 87, de 11 de abril de 1984, para el suministro de diversos artículos de limpieza para el año de 1984, con fecha 23 del actual el Almirante Jefe del Arsenal Militar de Ferrol ha resuelto adjudicar dicho suministro a la firma «Aigasa, S. A.», en la cantidad de 6.000.000 de pesetas.

Lo que se hace público para general conocimiento, en virtud de lo establecido en el artículo 119 del Reglamento Gene-ral de Contratación del Estado.

Arsenal de Ferroi, 24 de mayo de 1984. El Coronej de Intendencia, Presidente de la Mesa de Contratación, Antonio Sánchez Andrada - 7.595-E.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se recti-fica la subasta de las obras de reparación del camino número 3 de la zona regable de Almar (Salamanca). Clave: 02.263.144/2111.

En el anuncio de esta subasta, publica-do en el «Boletín Oficial del Estado» nú-mero 148, del día 21 de junio de 1984, pá-gina 18288, figura como clasificación re-querida el grupo E, subgrupo 6, catego-ría E, y debe entenderse a todos los efectos cue es el grupo G, subgrupo 4, categoría F. categoría E.

Madrid, 11 de julio de 1984.—El Director general, P. D., el Jefe del Servicio de Gestión Económica, Santiago Pérez Vicente.-6.014-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se anuncia concurso para la adjudicación del contrato del suministro e instala-ción de ventanas de aluminio con des-tino al Centro de Investigaciones Agrobiológicas de Galicia.

Se anuncia concurso para la adjudicación del contrato de suministro e instalación de ventanas de alumínio con destino al Centro de Investigaciones Agrobiológi-cas de Galicia, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, al precio de 5 000.000 de pesetas.

La fianza provisional asciende a 100.000

Los pliegos de bases y cláusulas administrativas particulares y técnicas esta-rán expuestes durante el plazo de licita-ción en el tablón de anuncios del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano, 117, Madrid. Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en, número, con documento nacional de identidad núcon documento nacional de identidad número, en calidad de (fabricante, distribuidor, etc.) (en caso de actuar en representación: Como Apoderado de, con domicilio en, calle, número), enterado del anuncio insertado en el *Boletín Oficial del Estado» número, del día de y de las condiciones y requisitos para concurrir al concurso público para contratar el suministro, entrega e instalación de ventanas de aluminio con destino al Centro señalade aluminio con destino al Centro señala-do en el pliego de cláusulas administrati-vas particulares.

A este efecto se hace constar que conoce el pliego de bases del concurso y las características técnicas que en él se con-tienen, que sirve de base en esta convocatoria, que acepta incondicionalmente sus bases, que reune todas o cada una de las condiciones exigidas para contratar con la Administración y se comprome-te, en nombie (propio o de la Empresa que represente) a tomar a su cargo el suministro del mismo, con estricta sujeción a los expresados requisitos y condicio-nes, a cuyo efecto formula la siguiente oferta

Proposiciones: El plazo de presentación de ofertas será de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

cial del Estado».

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán a mano en el Registro General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Serrano, 117), de nueve a trece horas, en días laborables (incluido sábados), dos sobres señalados con las letras A) y B), cerrados, lacrados y firmados por el licitador o persona que le represente, conteniendo cada uno de ellos los documentos que se indican en el citado pliego de bases y cláusulas administrativas particulares. nistratīvas particulares.
No se admitirán proposiciones enviadas

Apertura de pliegos: El acto de apertura de pliegos o proposiciones tendrá lugar el día 10 de septiembre, a las doce treinta horas, en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano, 117, Madrid.

Madrid, 10 de julio de 1984.-El Vicesecretario general.-6.009-A.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución de la Tesorcría General de la Seguridad Social por la que se anuncia la convocatoria del concurso público número 23/31, para la contratación de una Empresa de servicios, a través de una Empresa de servicios, a traves de equipos informáticos, para efectuar la toma de datos correspondientes a boletines de cotizución de los Regimenes Especiales de Trabajadores Autónomos y Empleados de Hogar de las Tesorerías Territoriales de Madrid y Alicante.

Objeto del concurso: Contratación de una Empresa de servicios, a través de equipos informáticos, para efectuar la toma de datos correspondiente a boleti-nes de cotización de los Regímenes Especiales de Trabajadores Autónomos y Empleados de Hogar de las Tesorerías Territoriales de Madrid y Alicante.

Vencimiento del plazo de presentación de ofertas: El plazo de presentación de ofertas finalizará a las trece horas del vigésimo día hábil contado a partir del dia siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Pliego de condiciones y provectos: Podrán ser retirados en el Servicio de Administración de la Subdirección de Servicios Generales, calle Jorge Juan, 59-61, de Madrid.

Importe: El importe total del presupuesto máximo de contratación será de 35.750.000 pesetas.

Madrid, 9 de julio de 1984.-El Director general, Francisco Luis Francés Sánchez. 12.972-C

Resolución de la Tesorería General de la Seguridad Social por la que se anuncia la convocatoria del concurso-subasta número 26/83 para la contratación de las obras de adaptación e instalación de un grupo electrógeno de emergencia en el Centro de Informática de Prestaciones, sito en calle Albasanz, 23, de Madrid.

Objeto del concurso: Contratación de las obras de adaptación e instalación de un

obras de adaptación e instalación de un grupo electrógeno de emergencia en el Centro de Informática de Prestaciones, sito en calle Albasanz, 23, de Madrid.

Vencimiento del plazo de presentación de ofertas El plazo de presentación de ofertas Tinalizará a las trece horas del vigésimo día hábil, contado a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Pliego de condiciones y proyecto: Podrán ser adquiridos al precio de 1.500 pesetas en el Servicio de Administración de la Subdirección de Servicios Generales, calle Jorge Juan, 59 y 61, de Madrid.

Importe: El importe total del presupuesto de contratación será de 26.880.532 pe-

to de contratación será de 26.880.532 pe-

Madrid, 10 de julio de 1984.—El Director general, Francisco Luis Francés Sánchez.—12.971-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

Resolución de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se con-voca concurso público para la realiza-ción del trabajo de la «Ordenación de sectores productivos agricolas y foresta-les de las provincias de Albacete, Cuenca, Huelva, Lérida, Madrid, Asturias, Navarra y Castellón: Publicación de la cartegrifía a escala 1:200.000 del uso actual del suelo».

La Dirección General de la Producción Agraria, de conformidad con la legislación vigente, convoca concurso público para la contratación del trabajo «Ordenación de sectores productivos agrícolas y forestales de las provincias de Albacete, Cuenca, Huelva, Lérida, Madrid, Asturias, Navarra y Castellón: Publicación de la cartografía a escala 1:200.000 del uso ac-

cartografia a escala 1:200.000 del uso actual del suelo», por un importe total máximo de 8.160.000 pesetas.

El citado concurso se regirá por el pliego de cláusulas administrativas y por el pliego de condiciones técnicas establecidos al efecto, que podrán ser examinados por los interesados todos los días laborables, durante las horas de oficina, en la Subdirección General de la Produc-

ción Vegetal, dependiente de dicha Dirección General, paseo Infanta Isabel, 1, Madrid-7.

Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General del Ministerio de la trece horas del día en que se cum-plan diez días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del

La apertura de las proposiciones tendrá lugar en la sala de Juntas de la Di-rección General de la Producción Agra-ria, a las doce horas del día hábil siguiente a aquel en que se termina el plazo de admisión de proposiciones. Si éste fuera sábado, la apertura se celebra-

ría el día hábil inmediato. Madrid, 9 de julio de 1984.—El Direc-to general, Julio Blanco Gómez.—6.013-A.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de la Dirección General de Infraestructura del Transporte, por la que se anuncia la adjudicación del contrato de asistencia técnica por el procedimiento de contratación directa para la redacción del estudio de la participación ferroviaria en los flujos de transporte internacional.

Esta Dirección General ha resuelto publicar en el «Boletín Oficial del Estado» la Orden ministerial de fecha 29 de mayo de 1984, que entre otros extremos dice:

«Adjudicar el contrato de asistencia técnica para la redacción del estudio de la nica para la redacción del estudio de la participación ferroviaria en los flujos de transporte internacional, a la Empresa "Ineco", objeto de contratación directa, por el importe de 9.879.939 pesetas.»

Madrid, 31 de mayo de 1984.—El Sub-director general (Orden de 31 de enero de 1979), Vicente Olalla Tabar.—7.940-E.

Corrección de erratas de la Resolución de la Dirección General de Infraestructura del Transporte por la que se anula la licitación del concurso de obras de «Modernización de circuitos de baliza-miento, aeropuerto de Barcelona» (expediente CI-B-C-4006)

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el Boletín Oficial del Estado» número 164, de fecha 10 de julio de 1984, página 20263, tercera columna, se rectifica en el sen-tido de que donde dice: «Se anula y queda sin valor y efecto alguno la Resolu-ción de la Dirección General de Infraestructura del Transporte de fecha 18 de julio de 1984...», debe decir: «Se anula y queda sin valor y efecto alguno la Resolución de la Dirección General de Infraestructura del Transporte de fecha 18 de junio de 1984.. »

MINISTERIO DE CULTURA

Resolución de la Mesa de Contratación por la que se modifica la de 25 de junio de 1984, que convocaba subasta para la venta de diversa maquinaria y mobilia-rio del extinguido Organismo Medios de Comunicación Social del Estado.

La Mesa de Contratación, por Resolución de fecha 25 de junio de 1984 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de julio), convoca subasta para la venta de diversa maqui-naria y mobiliario perteneciente, al extin-guido Organismo autónomo Medios de Comunicación Social del Estado.

Por necesidades del servicio se considera conveniente no enajenar el mobiliario y enseres del periódico «La Voz del Sur», de Jerez de la Frontera, por cuyo motivo se suprime el lote número 14 de la mencionada subasta, manteniendose en su inte-gridad los restantes apartados del anun-

cio de convocatoria.

Madrid, 11 de julio de 1984.—El Presidente (Orden de 28 de julio de 1980), Emilio Fernández Fernández.-6,011-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de Coslada (Madrid) por la que se anuncia concurso para la adjudicación del servicio de limpieza de centros públicos para el curso 1984-85.

En la sesión celebrada por el Pleno de este Ayuntamiento el día 15 de junio actual se acordó convocar concurso para la adjudicación del servicio de limpieza de centros públicos para el curso 1984-85, con sujeción a las siguientes condiciones:

Objeto y tipo: El objeto de este concurso es la contratación del servicio de limpieza de centros públicos escueres para el curso 1984-85, siendo el precio tipo de licitación, a la baja, de 8.000 pesetas por aula y mes.

Plazo de duración: La duración de este contrato será de diez meses, con ados desde el día 1 de septiembre de 1984 al 30 de junio de 1985

de junio de 1985

Pliego de condiciones: El pliego de con-diciones técnicas y económico-adminis-trativas estará de manifiesto en la Se-cretaría Municipal, durante las horas de oficina, por el plazo de veinte días hábiles siguientes al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o de la Comunidad de Madrid, útimo que lo publique.

Reclamaciones al pliego: Durante los ocho primeros días indicados en el apartado anterior podrán dirigirse reclama-ciones contra los pliegos de condiciones. De producirse alguna, el plazo de presentación de ofertas quedaría en suspenso hasta su resolución.

Fianzas: El contratista vendrá obligado a depositar en la Caja Municipal una fianza equivalente al 4 por 100 del importe total del contrato. Esta fianza podrá depositarse, a comodidad del contratista, bien en su integridad, dentro de los diez días siguientes a la notificación de la adjudicación, en cuyo caso se admitirá en metálico, valores o aval bancario: bien por quintas partes en los cinco primeros meses de vigencia del contrato, a des-contar de los pagos que haya de hacerle el Ayuntamiento, en cuyo caso la reten-ción será forzosamente en metálico

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, calle de, número, provisto de documento nacional de identidad número, actuando en nombre y representación de, enterado de las características de los trabajos a realizar, pliego de condiciones y demás antecedentes del concurso convocado por este Ayuntamiento para la adjudicación del servicio de limpieza de centros públicos para el curso 1984-85, que acepta integramente, se compromete a prestarlo en la cantidad de pesetas por aula y mes.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Presentación de plicas: Salvo en el caso de posibles reclamaciones al pliego de condiciones, las proposiciones para tomar parte en el concurso se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, de nueve a trece horas, en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir de la inserción de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado» o de la Comunidad de Madrid, último que lo publique.

Apertura de plicas. Tendrá lugar en la Casa Consistorial, a las once horas del día siguiente hábil a aquel en que finalice el plazo de admisión de plicas.

Costaga, 25 de junio de 1984.—El Alcalde, José Huélamo Sampedro.—5.509-A.

Resolución del Ayuntamiento de Reus (Tarragona) por la que se anuncia subasta de los bienes que se citan.

La Diputación Provincial, en sesión plenaria de 26 de abril de 1984, y el Ayuntamiento Pleno, en sesión de 30 de marzo de 1984, han acordado la venta en pública subesta de los bienes donados por don Juan Barbé i Horta a la excelentísima Diputación de Tarragona y al ilustrísimo Ayuntamiento de Reus.

Tipo de licitación: 8.110.000 pesetas a la alza

Garantía provisional: 20 por 100 del tipo

de dicitación.

Presenvición de proposiciones: De nueve a catorce horas en la Secretaría General del Ayuntamiento de Reus dentro de los veinte días hábiles siguientes al de inserción del anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», mediante sobre cerrado en cuyo exterior figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de los bienes donados por don Juan Barbé i Horta»; timbre del Estado de 25 pesetas, sello municipal de 60 pesetas, de acuerdo con el siguiente

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, calle, con DNI número, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, y de las condiciones exigidas para tomar parte en la subasta de, lo hace por el tipo de pesetas.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Apertura da plicas: Se efectuará en el salón de sesiones de la Comisión Municipal Permanente a las doce horas del primer día hábil siguiente al de finalización de presentación de proposiciones.

Reus, 10 de abril de 1984.—El Alcalde, Antón Borrell i Marco.—4.233-A.

Resolución del Ayuntamiento de Teruel por la que se anuncia concurso subasta de las parcelas que se citan.

El excelentísimo Ayuntamiento de Teruel convoca el siguiente concurso-subasta:

- 1. Objeto: La enajenación de las par celas de propiedad municipal sitas en el polígono industrial «La Paz», 3.º fase, primera etapa.
- 2. Precio: El precio se fija de la siguiente forma:
- a) Parcelas de tipo A: 825 pesetas/metro cuadrado.
 b) Parcelas de tipo B: 690 pesetas/me-
- b) Parcelas de tipo B: 690 pesetas/metro cuadrado.
- c) Parcelas de tipo C: 570 pesetas/metro cuadrado.
- d) Parcelas de tipo D: 540 pesetas/metro cuadrado.

- e) Parcelas de tipo E: 515 pesetas/metro cuadrado.
- 3. Garantía provisional: Será igual al 2 por 100 de la tasación base de las par-

celas.

4. Proposiciones: Los licitadores presentarán su proposiciones en sobre cerrado, en las oficinas municipales, de las nueve a las doce horas de los días laborables en el plazo de veinte días hábiles siguientes a la publicación de la convocatoria del concurso-subasta en el Boletin Oficial del Estado», conforme a las siguientes normas:

El sobre que encierra el primer título se titulará: «Proposición para tomar parte en el concurso-subasta para la enajenación de parcela de terreno en el polígono industrial "La Paz"» y se subtitulará: «Referencias» e incluirá los documentos señalados en la condición 11 del pliego de condiciones económico-administrativas El cobro deberá in largedo e pregintado.

condiciones economico-auministrativas. Sobre deberá ir lacrado o precintado. El sobre que encierre el segundo pliego se titulará del mismo modo que el primero y se subtitulará: «Oferta económica» e incluirá proposición con arreglo al siguiente modelo en el que el licitador concrete el tipo económico de su postura:

Don, con domicilio en, con DNI número, expedido en el, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de) toma parte en el concurso-subasta convocado por el excelentísimo Ayuntamiento de Teruel para enajenar parcelas de su propiedad sitas en el polígono industrial «La Paz», 3.ª fase, 1.ª etapa, y cuyo anuncio se publicó en el «Boletín Oficial del Estadonumero, de fecha, a cuyos efectos hace constar:

a) Ofrece el precio de pesetas por la parcela número, que para el caso de no adjudicárseme la referida parcela, ofrezco por la número la cantidad de pesetas (en forma sucesiva podrá ir incluyendo las peticiones que le interesen).

b) Acepta cuantas obligaciones se derivan de los pliegos de condiciones del concurso-subasta así como las que se deriven del plan parcial del polígono.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

- 5. Apertura de proposiciones:
- A) Primer período, sobres subtitulados «Referencias», en la Casa Consistorial de Teruel a las doce horas del dia hábil siguiente al en que finalice el plezo de veinte días fijados para la presentación de las proposiciones

de las proposiciones.

B) Segundo período, sobres subtitulados «Oferta económica», en la Casa Consistorial de Teruel a la hora y día que se anunciara en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Teruel, 1 de junio de 1984.—El Alcalde. 4.775-A.

Resolución del Cabildo Insular de Gran Canaria por la que se anuncia concurso para la adquisición de dos ordenadores.

Cumplimentando lo dispuesto en el artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se hace saber que esta excelentísima Corporación convoca con urso público para la adquisición de dos ordenadores.

El plazo de entrega será propuesto por el ofertante y se contará a partir de la notificación de la adjudicación. El pago se efectuará en la forma propuesta por el adjudicatario.

La garantía provisional será de 180.000 pesetas y la definitiva, la que resulte de aplicar al total de la adjudicación los módulos mínimos del artículo 82 del ex-

presado Reglamento.

La presentación de plicas podrá hacerse en la Secretaría de la Corporación (Negociado de Registro), en horas de nueve a doce, hasta transcurridos veinte días hábiles contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», encontrándose de manifiesto en dicha Secretaría los pliegos y demás condiciones que convenga conocer a los interesados.

La apertura de plicas tendrá lugar en la sala de juntas de esta Corporación (Bravo Murillo, 23) a las doce horas del día siguiente al en que termine el plazo de presentación de pliegos.

Han sido cumplimentados los requisitos de los números segundo y tercero del artículo 25 del aludido Reglamento.

La proposición se ajustará al siguiente modelo:

Don, de años de edad, de estado, con domicilio en, calle de, número, enterado de los pliegos de condiciones que han de regir el concurso para la adquisición de dos ordenadores, en nombre (propio o de la Entidad que represente), declara bajo su responsabilidad no hallarse (ni la persona o Entidad que representa) comprendido en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad señaladas en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales viente.

les vigente.

En su virtud oferta los siguientes modelos al precio que se indica: (los

precios, en letras y números). La forma de pago y el plazo de entrega serán los siguientes:

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Las Palmas de Gran Canaria, 19 de junio de 1984.—El Presidente.—5.608-A.

REGION DE MURCIA

Resolución de la Consejería de Política Territorial y Obras Públicas por la que se hace pública la adjudicación por contratación directa de las obras de abastecimiento de agua potable a las pedanías de Caravaca de la Cruz.

Por resolución de esta Consejería de fecha 29 de mayo del corriente año, previamente autorizada por el Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, se hace público el anuncio previo a la adjudicación por contratación directa de las obras de abastecimiento de agua potable a las pedanías de Caravaca de la Cruz (Murcia), con las siguientes características técnicas y económicas:

Presupuesto de contrata: 31.016.786 pesetas.

Plazo de ejecución: Quince meses. Clasificación del contratista: Grupo E, subgrupo 1, categoría d.

Murcia, 1 de junio de 1984.—El Consejero, José S. Fuentes Zorita.—4.956-A.